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Konferenz /  

Tagesord-
nung: 

Schulforumssitzung 

 

siehe Anlage 1 

(Ablage im Ordner 803 Schulfo-
rum im Sekretariat) 

Ort: Kitzingen 

Raum 218 

Beginn: 15:30 Uhr Protokollführer: OStRin Grimm 

Datum: 29.11.2018 Ende: 16:56 Uhr Nächste Sitzung: Schuljahr 
2018/2019 

 

Teilnehmer: Alle eingeladenen Teilnehmer 
(siehe Anlage 1) mit Ausnahme 
der Nicht-Teilnehmer 

 

Nicht-Teilnehmer: 

 

Frau Dietenberger, Herr Kütt 

Jermaine Ros (Schülersprecher) 

 

lfd. Nr. Thema/Maßnahmen Zuständig 

 

1 

 

Begrüßung der Schulforumsmitglieder 

 

Herr Delißen und Frau Schütz begrüßen insbesondere die Eltern-, Lehrer- und Schülervertreter, die nun neue Mitglieder im 
Schulforum sind und danken für ihre Mitwirkung. 

Die neuen Mitglieder des Schulforums werden kurz vorgestellt. 

 

 

OStD Delißen 

OStRin Schütz 

 

2 Foto der Schulforumsmitglieder 

 

Die Schulforumsmitglieder lassen ein aktuelles Foto anfertigen. 

 

 

OStD Delißen 

OStRin Schütz 

 

 

3 

 

Genehmigung des Protokolls der letzten Schulforumssitzung 

 

Das Protokoll der letzten Schulforumssitzung vom 25. April 2018 wurde versendet.  

Es werden keine Einwände gegen das Protokoll vorgebracht. 

 

OStRin Schütz 
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4 

 

 

 

Rückblick und Ausblick der Schulleitung 

 

Frau Schütz und Herr Delißen gehen im Rückblick auf folgende Ereignisse ein und danken den involvierten Personen für das 
Geleistete: 

 Neuordnung der Wirtschaftsschule 

 Abschlussprüfungen im neuen Prüfungsformat, gut gelaufen 

 

 Schulleben 

 Schüleraustausch Polen, Frau Grimm hat im Mai Schüler nach Trebnitz begleitet 

 Praktikum der 10z-Klassen und der 9. Klasse 

 Fit-for-life-Woche der Abschlussklassen, z. B. von der Stadtjugendpflege zu Bewerbung bzw. Auftritt im Beruf 

 Zeugnisübergabefeier seit zwei Jahren in der Berufsschule 

 Bundesjugendspiele für alle Klassen 

 VR-Bank-Lauf, organisiert von Frau Kolb 

 Drachenbootrennen, schon 2x erfolgreich teilgenommen 

 KMK-Zertifikatsprüfung, organisiert von Frau Winkler 

 Fest der Kulturen, letztes Jahr von Referendaren organisiert mit Schülern der 8. Klasse 

 Themenbezogene Abschlusstage alle Klassen 

 Starterseminar der 7. Klasse im Schullandheim in diesem Jahr in Obersteinbach 

 Teilnahme an Gedenktagen (Luftangriff, Reichspogromnacht) 

 Mittagspause seit diesem Schuljahr geändert, Verlängerung auf 13:15 Uhr 

 Schülerzahlen, zu Beginn des Schuljahrs: 192 Schüler (um 1/3 geschrumpft), im 4-stufigen Bereich nur noch 
einzügig, im 2-stufigen noch jeweils zwei Klassen, dadurch auch Lehreranzahl geschrumpft.  

 Hinzu kommen mehrere Krankheitsfälle und der Wechsel von Herrn Schöfer an die Berufsschule Kitzingen, 
was zur Folge hat, dass notwendige Aufgaben auf wenige Schultern geladenen werden. Herr Delißen lobt in 
diesem Zusammenhang die besondere Arbeit von Frau Schütz sowie des Lehrerkollegiums  

 Serverausfall aufgrund eines Trojaners, konnte inzwischen behoben werden 

 

OStD Delißen 
OStRin Schütz 
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 Planungen im Hinblick auf die Sanierung der Schule ist in Arbeit 

 Päd. Konzept für die Sanierung der Schule mit Lehrerwünschen wurde bereits weitergegeben 

 W-Lan funktioniert für Schüler eingeschränkt, da SocialMedia-Seiten von Seiten der Schule blockiert sind. 
 

 Aktivitäten der Schulfamilie 

 Schülermitverantwortung neu zusammengesetzt, Sitzung wird erst noch angesetzt 

 Elternbeirat war bei der letzten Berufsbörse tätig, liefert wie bisher wöchentlich Obst oder Gemüse für die 
Schüler und führt weiterhin den Fotowettbewerb durch 

 Neuer BFDler: Jannik Neumayr unterstützt insbesondere das Sekretariat, gibt zusätzlich Nachhilfeunterricht, 
bzw. Hausaufgabenbetreuung 

 

 Frau Schütz und Herr Delißen gehen im Ausblick auf folgende Ereignisse ein: 

 Schulleben 

 keine Berufsbörse in 2018/19 /Alternativen BIT in Nürnberg, Vocatium in Würzburg, Anregung vom Landrats-
amt für eine zentrale Börse 

 Informationsveranstaltung im Februar 

 kein Sprachaufenthalt in Bournemouth in 2018/19, zu wenige Schüler, deshalb zu teuer 

 Theater deutsch/englisch 

 Abschlussfahrten Berlin im Februar 

 Besuch aus Polen im Frühjahr 

 Neuer Referendar zum Halbjahr, weil Herr Geiger die Schule verlässt 

 Tutorenausbildung, Hälfte der Kosten werden lt. Frau Schmer vom Elternbeirat übernommen 

 Schulsanitäter, wurden in diesem Schuljahr noch nicht gebraucht 

 Interaktive Whiteboards, Dokumentenkameras, Laptops wurden wieder angeschafft, die Klassenzimmer wer-
den sukzessive ausgestattet 

 weitere DSB angeschafft 

 neue Stühle angeschafft 

 SQV-Plakat ist ausgehängt 
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 Datenschutzgrundverordnung, Herr Prepens ist Datenschutzbeauftragter 

 

 

5 

 

Qualitätsmanagement an beruflichen Schulen  

 

Frau Schütz geht auf folgende Aspekte ein: 

 

 Pädagogischer Tag fand am Buß- und Bettag statt, Thema: Sanierung/Medienkonzept 

 Am Schulentwicklungsprogramm wird weiter gearbeitet 

 Konzept zur Erziehungspartnerschaft 

 Frau Schütz betont die Wichtigkeit einer guten Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule und betont, dass 
Verbesserungsvorschläge jederzeit sehr begrüßt werden. 

 

Folgende Schulziele werden momentan mit Nachdruck verfolgt: 

 Ziel 24: Wir sorgen für eine wertschätzende und störungsfreie Unterrichtsatmosphäre 

 Überarbeitung des Maßnahmenkatalogs 

 Überarbeiten der Hausordnung 

 Ziel 25: Wir verbessern kontinuierlich unsere Unterrichts- und Erziehungsarbeit 

 Handyliste, Sozialer Trainingsraum 

 Ziel 20: Wir erziehen zu gesunder Lebensführung 

 Programm zur Gesundheitswoche, v.a. zum Thema Prävention, Aids, Kochkiste 

 Ziel 7: Kooperative Zusammenarbeit 

 Päd. Tag zum Thema Sanierung/Medienkonzept durch gemeinsame Arbeit in den Fachbereichen 

 Ziel 11: Systematische Schulentwicklung 

 Teilnahme an QmbS-Staffel „Nachhaltigkeit“ zum Thema „Digitalisierung“ 

 Ziel 19: Wir fördern die Lese- und Sprachfertigkeiten unserer Schüler. 

 DaZ-Förderung durch Studentin für 10z-Schüler/ Unterstützungsstunden der Lehrkräfte/ Hausaufgabenbetreu-
ung-Nachhilfe durch BFD 

 

OStD Delißen 

OStRin Schütz 
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 Ziel 2: Schulhausausstattung 

 Veränderungen im Schulhaus, auch durch neue Medien 

 

 

5 

 

Wünsche, Anregungen und Sonstiges 

 

Frau Schütz bittet die Schülervertreter um Wünsche und Anregungen 

 Dario möchte für Schule einen 1. Hilfe Tag (Ausbildung der Schulsanitäter plus je zwei Klassenvertreter angedacht) 
einrichten und wird dies auch weiterverfolgen. Elternbeirat und Schulleitung begrüßen die Idee. 

 Jermaine regte im Vorfeld an, eine Homepage für z. B. Hausaufgaben, Terminen, Elternbriefe einzurichten, Herr Deli-
ßen nimmt diesen Vorschlag auf, der vielleicht im Rahmen von Mebis durchgeführt werden kann. 

 

Frau Schütz bittet die Elternvertreter um Wünsche und Anregungen: 

 Frau Schmer beklagt, dass Termine für Elternsprechtag zu spät bekanntgegeben wurden. Frau Schütz erklärt, dass 
das nur die Klasse 8a betroffen hat. Lt. Herrn Delißen wird sich die Schule darum kümmern, dass die Vorbereitungen 
vorgezogen werden. 

 Frau Schmer fragt nach, ob ein Schüleraustausch auch mit den anderen Partnerstädten von Kitzingen stattfinden 
kann. Herr Delißen gibt zu bedenken, dass das in unserer kleinen Schule nicht durchführbar sein wird. 

 

Frau Schütz bittet die Lehrervertreter um Wünsche und Anregungen: keine Wünsche 

 

Der nächste Termin ist für den April geplant. 

 

Herr Delißen beschließt die Sitzung um 16:56 Uhr 

 

OStD Delißen 

OStRin Schütz 

 

 

 

 

 

Datum: Unterschrift Protokollant/-in: Unterschrift Schulleitung: 

29.11.2018   


